

Jeudi 4 février 2021, en grève et dans la rue Pour le droit à un travail, la sécurité sociale & nos libertés

Comment la crise sanitaire devient
un instrument du gouvernement pour
museler et meurtrir la jeunesse !



Macron n'a jamais considéré la jeunesse...

Tout commence début 2017 avec le programme présidentiel Macron. Ses 19 propositions pour la Jeunesse allait de la réforme du Bac, du retour du service militaire, de la construction de 80 000 logements, au « manger mieux » à la cantine et au recrutement de 10 000 policiers et gendarmes !

Autant dire, qu'au-delà d'un bilan qui ne s'impose même pas tant les mesures sont dérisoires et inadaptées, que Macron n'a jamais considéré la jeunesse

Comment le gouvernement s'est attaqué à la jeunesse dès son installation

Dès son arrivée au pouvoir, Macron lâche la bride à sa Ministre du chômage et du précarité, qui, d'emblée, détruit les emplois d'avenir qui permettait des embauches en CDI pour les jeunes les moins qualifiés (300 000 embauches entre 2013 et 2016 !) et supprime plus de 350 000 emplois aidés qui concernaient pour 30%, des jeunes. La baisse des APL fera l'objet d'un décret dès le 29 septembre 2017 et la sélection à l'Université suivra !

Désormais les emplois aidés ne permettent plus l'accès à un travail à temps plein, pire ils ont été aussitôt remplacés par le Service Civique ; un effet d'aubaine pour les patrons de l'Économie dite sociale et solidaire qui va faire de la précarité ...une solution !

Le plan « 1 jeune, 1 solution » ... Une esbroufe totale !

Le Président de la République s'est exprimé le 14 juillet 2020, pour lancer le plan « 1 jeune, 1 solution », qui n'est qu'un recyclage de mesures actuelles dont il propose d'augmenter les entrées ! Garantie Jeunes (objectif doublé pour atteindre 200 000 entrées), Service Civique (100 000 entrées en plus des 140 000 prévus). Mais la Garantie jeunes n'est qu'un accompagnement par la mission locale, le service civique est une mission de volontariat qui précarise les jeunes (indemnisé moins de 500 euros par mois pour une mission qui relèverait normalement d'une embauche !). Les milliards d'aide aux entreprises pour l'embauche de jeunes constituant le gros de l'enveloppe financière !

Comment la crise sanitaire devient un instrument du pouvoir

Il en va du Covid19 comme de certaines mesures : Il va y avoir un effet d'aubaine. Au fil des mois, nous commençons à percevoir que la crise sanitaire devient l'instrument du Gouvernement. Il ne s'agit pas de soigner et d'éradiquer le virus coûte que coûte, mais de Gouverner en utilisant la couverture de la crise sanitaire. Or, nous voyons bien que ce n'est pas la crise sanitaire qui musèle et maltraite la Jeunesse, mais tout simplement le Gouvernement qui se cache surnoisement derrière elle pour conduire une politique qui tend à nous museler et à nous interdire l'accès à nos droits fondamentaux : Droit à un travail décent, Droit à la Sécurité sociale, Droit à nos Libertés.

Pas né.e.s pour subir : la jeunesse n'est pas qu'un mot !

« J'avais vingt ans. Je ne laisserai personne dire que c'est le plus bel âge de la vie » écrivait Paul Nizan (Aden Arabie, Rieder, Paris, 1931).

Désormais, il est interdit de « Raver », Interdit de se rassembler, Interdit de Refaire le monde au bar, Interdit d'aller au ciné, au musée, au théâtre, ...

Macron met la jeunesse, la force vive de la Nation, sous l'éteignoir. Il est clair que pour lui la Jeunesse doit payer le prix fort, et ce, depuis le début de son quinquennat.

Droit à un travail, à la sécurité sociale, à la santé et à nos libertés

En grève et en Manifestations Jeudi 4 février 2021